

07/11/2009

Quebec será la protagonista de la 27 edición del festival Titirijai de Tolosa

La 27 edición del Festival Internacional de Marionetas de Tolosa Titirijai, que tendrá lugar del 28 de este mes al 6 de diciembre, contará con cerca de cuarenta compañías procedentes de siete países de todo el mundo y dedicará su sección denominada Ventana a Quebec. Además tendrá el interés añadido de la inauguración de TOPic, el nuevo museo dedicado al teatro de marionetas que pretende convertirse en un centro integral dedicado al arte del títere, con vocación de ser un punto de encuentro para titiriteros de todo el mundo.

Además de Quebec, también estarán presentes compañías procedentes de Corea, Israel, Italia, México, Portugal y Tailandia, mientras que diversas agrupaciones de Andalucía, Aragón, Asturias, Catalunya, Madrid, Valencia y Euskal Herria completarán la relación de participantes en esta cita, a la que todos los años acuden más de 25.000 espectadores.

Otro de los principales atractivos será el espectáculo de la compañía tailandesa Hobby Hut Puppet Troupe, que no pudo actuar el año pasado al quedar bloqueada por una huelga en el aeropuerto de Bangkok, y el de la coreana Art Stage, que recientemente ha triunfado en el Festival Mundial de la Marioneta de Charleville Mezieres. Habrá también un estreno mundial, un trabajo encargado por Unicef a diferentes titiriteros valencianos que han producido un espectáculo sobre los derechos del niño.

Quebec estará presente gracias a una exposición sobre la relativamente corta historia del títere en este territorio, que permanecerá abierta en el palacio Aranburu mientras dure el festival. Asimismo, cinco compañías quebequesas presentarán en este certamen sus creaciones para niños, jóvenes y adultos, en su versión en castellano para facilitar la comprensión.